

Düsseldorf braucht kein DÜGIDA!

Aufruf zur Kundgebung am 12.01.2015

Düsseldorfer Bürgerinnen und Bürger für Demokratie und Vielfalt mit rheinischer Toleranz gegen Ausgrenzung und Hass

Am Montag, den 12.01.2015, wird die sogenannte „DÜGIDA“ - Düsseldorfer gegen die Islamisierung des Abendlandes“ wieder protestieren, um ihre rassistischen, rechtspopulistischen und menschenverachtenden Parolen zu verbreiten. Die 450 Personen, die sich am 8.12.2014 vor dem Landtag zusammenfanden, bestanden meist aus Angehörigen und Sympathisanten rechtspopulistischer bis rechtsextremer Gruppierungen.

Wir müssen ein sichtbares, friedliches Zeichen gegen diesen erneuten Aufmarsch setzen und zeigen, dass Düsseldorf islam- und ausländerfeindliche Haltungen ablehnt.

Die Düsseldorfer Stadtgesellschaft ist gegen jede Art von Rechtspopulismus, Rechtsextremismus, Rassismus und Ausgrenzung!

Der Düsseldorfer Appell ruft am Montag, den 12. Januar 2015, ab 18:30 Uhr zu einer friedlichen Versammlung auf!

**Johannes-Rau-Platz
(neben der Rheinkniebrücke)**

**Wir wenden uns gegen Ausgrenzung, Fremdenfeindlichkeit und Hass.
Wir stehen für Demokratie, Respekt und Vielfalt!**

Düsseldorfer Appell:

Bündnis90/Die Grünen-Ratsfraktion Düsseldorf, Deutscher Gewerkschaftsbund Düsseldorf-Bergisch Land, Diakonie Düsseldorf, CDU-Ratsfraktion Düsseldorf, Evangelischer Kirchenkreis Düsseldorf, FDP-Ratsfraktion Düsseldorf, Jüdische Gemeinde Düsseldorf, IG Metall Düsseldorf-Neuss, Jugendring Düsseldorf, Katholische Kirche Düsseldorf, SPD-Ratsfraktion Düsseldorf

Bisherige Unterstützer: amnesty international Düsseldorf, ASG Bildungsforum Düsseldorf, AWO Düsseldorf e.V., Bündnis90/die Grünen Düsseldorf, Caritas Düsseldorf, CDU-Kreisverband Düsseldorf, DGB-Jugend Düsseldorf, Düsseldorfer Jonges, Düsseldorf Wegweiser e.V., Eine Welt Forum Düsseldorf e.V., Evangelische Studierenden-Gemeinde (ESG) Düsseldorf, EVG Düsseldorf, FDP Düsseldorf, Flingern mobil e.V., Gesellschaft für christlich-jüdische Zusammenarbeit Düsseldorf, GdP und GEW Düsseldorf, IG BCE Bezirk Düsseldorf, IG Bau Düsseldorf-Bergisch Land, Interkulturelles MigrantInnenzentrum - IMAZ e.V., Junge Grüne Düsseldorf, Jugendzentrum PULS, KAB Düsseldorf, Katholikenrat Düsseldorf, Katholischer Kantorenkonvent Düsseldorf, KJA Düsseldorf e.V., Kinder-und Jugendrat, Menschen für den Frieden, MigrantInnenverein Düsseldorf e.V., Mosaik e.V., NGG Düsseldorf-Wuppertal, Piratenpartei Düsseldorf, Respekt und Mut, SKFM Düsseldorf e.V., SPD Unterbezirk Düsseldorf, ver.di Bezirk Düsseldorf